

令和4年度

令和5年3月20日



遷喬小だより

3月号④

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

6年生卒業おめでとう！ そしてありがとう！

今年度、遷喬小学校をしっかりとリードしてくれた6年生が、3月22日、いよいよ卒業の日を迎えます。「革命～夢に向かって59人のチャレンジ～」を合い言葉に、たくさんの取組を進めてくれました。

コロナ禍が続く中、自分たちで創意工夫した様々な取組を実践してくれました。学校のために何ができるのか、皆で協力しながら、学校みんなのために動いてくれました。

下級生は、6年生の存在の大きさをよくわかっています。6年生を送る会での下級生のおし物やサプライズプレゼントがそれを物語っています。6年生のこれまでの日々の積み重ねにより、下級生から感謝される素敵なリーダーとして成長しました。

「おめでとう6年生！ありがとう6年生！」59名一人ひとりに、心を込めて卒業証書を手渡します。そして凜とした晴れ姿を、みんなでしっかりと心に刻みたいと思います。

たくさんの思い出とあたたかい励ましを胸に、そして遷喬小学校の卒業生という誇りを胸に、堂々と学舎を巣立ってください。中学校でのさらなる飛躍を期待しています。

卒業式予行





卒業記念品・ありがとうございます

6年生保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。

6年生には「卒業証書授与式は6年間学んできたことの集大成です。」と伝えてきました。一人ひとりの最高の「表現する」姿を届けようと練習してきました。ご家族の皆様への感謝の気持ちや夢に向かってはばたく想いを感じていただければと思います。

保護者の皆様には、小学校6年間に渡り、本校の教育活動にご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。

この度は、卒業に際しまして皆様より『卓球台1台・一輪車1台』を寄贈いただきました。卒業式では児童会会長・森田悠介さんより記念品目録を受け取らせていただきます。クラブ活動や休み時間等で、大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

この1年間たいへんお世話になりました

今年度も新型コロナの影響を受けましたが、これまでの経験やノウハウを生かしながら、今年ならではの行事を子どもたちとともに創り上げてきました。全力を出し切った運動会や地域に密着した探究活動、タブレットを活用した調査分析・表現活動等、生活科・総合的な学習の時間を核に、子どもたちが生き生きと取り組む姿を観ていただけたのではないのでしょうか。また、高学年が委員会活動や縦割り掃除、遷喬まつり等において低学年の「あこがれ」になるような見本となる動きを示してくれました。思いやりのある声かけもよくしてくれました。「みんなが笑顔になり学校に温かい空気が流れる。」そんな良き伝統が子どもたちの中に脈々と受け継がれてきていると感じています。

保護者・地域の皆様方には、学校行事や各PTA活動（専門部、学年部）、支部懇談会、登下校の安心安全、学習支援、環境整備等、大変お世話になりました。特に、野外映画鑑賞会、はぴらいうちわ、お父さんお母さんプロジェクト、はぴらいイルミネーション、はぴらいフォトスポット等、アイデアあふれるプロジェクト事業により、笑顔の輪が大きく広がりました。浅雄PTA会長をはじめ役員の皆様方、本校のためにご尽力いただいた全ての皆様に改めて心から感謝申し上げます。

令和5年度コロナ対応について

令和5年4月から、学校での新型コロナの対応を一部変更いたします。

＜変更点＞★マスク着用については、個人の判断にいたします。ただし、必要な場面での適切な着用を求めることがあります。（全員マスク袋にマスクを用意。給食用兼ねる。）

※体育館で行う1学期始業式は、校歌斉唱がありますので、その時はマスク着用をします。

※手洗い、換気、3密を避ける等の基本的な感染対策は、引き続き継続してまいります。体調が悪い場合の対応や新型コロナに感染した場合の対応についても、現時点では今まで通りです。5月以降対応の変更の可能性があることを申し添えます。

来年度も児童の健康管理につきまして、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。